

Conozca los principales logros de las últimas semanas para nuestros afiliados y el sector, más representatividad, mayores beneficios con un mayor impacto. **ASOBARES COLOMBIA**

### **Asobares presente en la posesión de alcaldes y gobernadores de las principales ciudades del país.**

Los presidentes de los diferentes Capítulos nacionales acompañaron a la posesión de alcaldes y gobernadores del país, donde se tocaron aspectos claves para el desarrollo de las ciudad y turismo, teniendo un fuerte énfasis en la Seguridad y promoción de ciudades 24 horas; estos son algunos de sus mensajes para este periodo de gobierno:

#### **Tenemos 4 años para volver a mirar a Bogotá con orgullo y amor: Carlos Galán**

En su primer discurso como alcalde de la ciudad, expresó visiblemente emocionado que hoy comienza la etapa más importante de su vida. "Tenemos cuatro años para que no sea uno, sino millones de sueños los que se cumplan y volvamos a mirar a Bogotá con ojos de ilusión, de orgullo y de amor", expresó.



#### **Vamos a trabajar de la mano de la industria para generar más oportunidades: Federico Gutiérrez**

"Yo quiero decirle a toda Medellín, a toda nuestra gente, que a partir de hoy, de este preciso momento se acaban las mentiras, el odio, la división y la corrupción en nuestra ciudad. A partir de hoy comenzamos a unir a nuestra gente, a partir de hoy comenzamos de nuevo a articularnos y a trabajar juntos, Es un orgullo para mí ser de nuevo el alcalde de la gente", expresó Gutiérrez.



#### **Construir una Villavicencio amable, moderna y sostenible Alexander Baquero**

Alexander Baquero también ha hecho un llamado a la unidad para generar proyectos comunes que posibiliten lograr una "economía realmente progresista", que involucre, según él, opiniones diferentes que "tumben la exclusión como estrategia política". Por ello reiteró a la y los concejales presentes, desprenderse de intereses personales y construir una Villavicencio "amable, moderna y sostenible".



#### **Recuperar la confianza y la seguridad del vallecaucano: Dilan Fransisca Toroo**

La articulación con el alcalde de Cali, Alejandro

Eder, y la seguridad son los principales logros que ha tenido la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, en su primer mes de mandato. Así lo manifestó la gobernadora del Valle del Cauca, ya que indicó que para lograr los objetivos propuestos por la administración primero se debía recuperar la confianza y seguridad del vallecaucano.



### Uno de nuestros pilares será la seguridad: Rodrigo Villalba

“El Huila es importante en muchos aspectos. Somos los primeros productores de café, somos pioneros en turismo, tenemos una riqueza folclórica enorme, con uno de los eventos más importantes del país como son las fiestas sampedrinas. Uno de nuestros pilares será la seguridad. Sin seguridad no hay nada, junto a la Fuerza Pública y con estrategias, vamos a enfrentar este reto”, menciona el gobernador del Huila.



### FITUR 2024 cierra su 44ª edición con excelentes cifras de asistencia con más de 250.000 asistentes y consolida su influencia global.

El balance arroja un total de asistencia de **250.000 visitantes**: más de 153.000 profesionales y de 97.000 personas de público general. La influencia global ha sido uno de los aspectos clave de la 44ª edición de **FITUR**, que se ha visto especialmente potenciada por la participación de 152 países y 96 representaciones oficiales.

Es así como nuestro presidente de Asobares **Camilo Ospina**, en compañía de El viceministro **Arturo Bravo**, **Andrés Santamaría** Director del IDT con representante de turismo del Valle y Cali **Mabel Lara**, Directora Turismo de Cali y **Julián Franco**, Secretario de Turismo del Valle además de otros gremios importantes como Cotelco, Anato se llevó de modo estratégico el desarrollo de proyectos de promoción y encadenamiento turístico entre sectores.



Camilo Ospina, Presidente de Asobares Colombia con el Embajador de Colombia en España Dr. Eduardo Ávila.



"Samuel Mejía de AVIATUR, promoviendo las estrategias **MI DESTINO, TU NOCHE** para fortalecer la oferta turística de noche promoviendo nuestros afiliados en el territorio.

Natalia Bayona, Directora de la Organización Mundial de Turismo



de la ONU con nuestro Presidente de Asobares Camilo Ospina, empoderando la noche como parte del producto turístico de los destinos.

Frente a este objetivo nuestro presidente toma el liderazgo para generar la propuesta de articulación la oferta turística del país con agencias de viaje y operadores turísticos extranjeros para promover la noche dentro de los paquetes turísticos ofertados a turistas, llevando así a promover el país como destino de ciudades 24 horas y una oferta nocturna variada y segura.



**Asobares presente en la feria ISE en Barcelona de la mano de Avixa y Audioconcept Aliados estratégicos** los cuales participaron en feria audiovisual más grande del mundo, se celebra su vigésimo aniversario en esta edición que tuvo lugar del 30 de enero al 2 de febrero en Fira Barcelona Gran Vía. presentando las tendencias, modelos y tecnología en el mundo AVI, es así como Nuestro presidente Camilo Ospina en fortalecimiento de vínculos con aliados Audioconcept y Avixa se presenta la propuesta del proyecto de formación y certificación para el sector de entretenimiento nocturno y sus colaboradores para el desarrollo de experiencias, cuidados y estrategias comerciales desde los productos AVI ( Audio, Video e Iluminación)

**Adriana Montañez** , Country Manager Audioconcept, **Ana María Restrepo** , Country Manager de Avixa organizadores de la feria ISE en Barcelona, **Mauricio Brandon** , Sales Manager de Clay Paky el Ferrari de las luces profesionales.



**Adriana Montañez**  
Country Manager  
Audioconcept



**Mauricio Brandon**  
Sales Manager de  
Clay Paky



**Ana María Restrepo** Country  
Manager de Avixa



El equipo de Asobares en cabeza de la presidencia y el equipo de asuntos públicos trabajamos en la construcción de las propuestas para los Planes de Desarrollo, la creación de los Gerentes Nocturnos y avanzamos en la redacción de... **LA LEY DE LA NOCHE** según nuestra promesa y del Congreso de la República de presentarla en el primer trimestre del año.

## RUEDA DE TRÁMITES

Queremos brindar a los establecimientos afiliados a Asobares y prestadores de servicios turísticos y

Recuerda...

**28 de febrero**

10:00 a.m.

Cámara de Comercio de Bogotá  
Sede Chapinero (Sala 301 - 303)

**REGÍSTRATE AQUÍ**

comerciales un espacio de encuentro para la gestión documental para el cumplimiento operacional acorde a lo consignado en la ley 1801 que rige la actividad y/u operación comercial.

**¡NO ESPERES MÁS! AFÍLIATE Y APROVECHA TODOS  
LOS BENEFICIOS QUE ASOBARES TIENE PARA TI  
ESTE 2024**

**¡ME QUIERO AFILIAR!**



### **Asobares Colombia**

Cra 7b # 123 - 46, 110110, Bogotá

Este e-mail se envió a {{contact.EMAIL}}  
Lo recibiste porque estás suscrit a nuestra newsletter.

[Ver en navegador](#) | [Cancelar suscripción](#)



[www.asobares.org](http://www.asobares.org)